

NOVEDADES QUINTANA ROO



VIERNES 23
DE NOVIEMBRE DE 2018

CANCÚN
Quintana Roo

Año XLV No. 15,508

PRECIO: \$8.00

De la Redacción



GABY Rejón de Joaquín, presidenta estatal del DIF, entregó su primer informe al gobernador Carlos Joaquín.

Familias fuertes y unidas, meta del DIF

PARA Gaby Rejón de Joaquín, el gran desafío es reducir la desigualdad social

De la Redacción

Con el lema "Valores que transforman", en dos años, el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia emprendió acciones y puso en marcha programas con la noble misión de servir desinteresadamente a los más necesitados, expresó su presidenta Gaby Rejón de Joaquín, en su Primer Informe de Actividades.

"En Quintana Roo, trabajamos para lograr familias fuertes y unidas, que nos permitan avanzar juntos hacia una sociedad más sólida. Nuestro principal desafío ha sido contribuir a disminuir la desigualdad, combatir la exclusión social y la discriminación", dijo a través de un comunicado de prensa.

En esta gestión se pusieron en marcha programas con la noble misión de servir desinteresadamente a los más necesitados.

El gobernador Carlos Joaquín presenció el Primer Informe de Actividades de la señora Gaby Rejón de Joaquín, realizado en el Centro Internacional de Negocios y Convenciones de Chetumal, donde se destacó que en estos dos años el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia ha trabajado de acuerdo con los lineamientos del Plan Estatal de Desarrollo 2016-2022.

Ante más de mil personas, Rejón de Joaquín pidió fortalecer los valores que transforman y dio a conocer, a través de un video, los logros alcanzados en los cuatro ejes de trabajo del DIF estatal.

Info. Pág. 7

RESULTADOS DE LA Consulta Pública de la Política Nacional Anticorrupción presentados en Foro Regional, revelaron que este tema es el segundo que más inquieta a la población

Corrupción crece y preocupa en Q. Roo

Fernanda Duque

La corrupción es el segundo problema que más preocupa a la población de Quintana Roo después de la inseguridad y la delincuencia, según los resultados de la Consulta Pública de la Política Nacional Anticorrupción, presentada ayer en Cancún.

En el marco del Foro Regional, donde participan estados del sureste, se reveló que 93% de la población opinó que estos hechos son muy frecuentes, con mayor prevalencia en los trámites que se realizan para abrir una empresa; que implican contacto con las

Percepción

Fuente: Inegi

La población mayor de 18 años ve la corrupción como una práctica muy frecuente.

Policias	94.3%
Gobierno federal	90.8%
Partidos políticos	89.6%
Diputados y senadores	87.5%
Sindicatos	82.6%
Ministerio Público	79.9%
Instituto electoral	77.7%
Empresarios	73.8%
Hospitales públicos	50.3%

Gráfico: Alexis Robles

autoridades de seguridad pública; y permisos relacionados con la propiedad.

La policía, el gobierno federal, los partidos políticos, los diputados y los gobiernos estatales, son los organismos donde las personas percibieron que hay más impunidad.

Issa Luna Pla, del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, dijo que 24% de la población considera que debería haber más y mejores mecanismos de denuncia, investigación y persecución de funcionarios que incurran en actos de corrupción.

Info. Pág. 6

Cancún, sede de mundial de robótica

Alrededor de 300 participantes de diferentes países asisten al Torneo Internacional de Robótica 2018 "Héctor Rodríguez", en la Universidad Politécnica de Quintana Roo; en su mayoría son jóvenes de México y Estados Unidos, que se agrupan en aproximadamente 60 equipos. El objetivo es motivar el interés por la tecnología y el campo de investigación.

Info. Pág. 7



ESCENA

Kate Moss, radiante a los 44 años

Pág. 1



COZUMEL

Esperan el arribo de 30 cruceros

Pág. 9



Tipo de cambio

COMPRA	VENTA
19.20 DÓLAR	20.68
23.15 EURO	23.17

Ocupación

81.7%

EDITORIAL

Daniel Uicab Alonso, Neftalí Hernández, Eduardo Suárez, Héctor Aguilar Camín

Pág. 2

DEPORTES



Recibe Canelo Premio Nacional del Deporte

El presidente Enrique Peña Nieto galardonó a los más destacados atletas del país, en Los Pinos

Pág. 1

Ruta del Tren Maya afectará a 29 comunidades del estado

Eva Murillo

El gobierno federal deberá tomar en cuenta la opinión de 29 comunidades mayas en Quintana Roo para el proyecto del Tren Maya, cuyos ejidos serán afectados por el paso de las vías, de acuerdo con el Consejo Civil Mexicano para la Silvicultura Sustentable (Ccmss).

En un mapa hecho por el consejo basándose en la información revelada, hasta ahora, por el próximo gobierno federal, ubica las zonas ejidales y Áreas Naturales Protegidas por donde correrá la infraestructura ferroviaria. De los cinco estados por

Sergio Orozco



QUINTANA Roo es uno de los estados con más ejidos implicados en el proyecto del gobierno federal.

los que van a cruzar las rutas del Tren Maya, Quintana Roo es el tercero con más ejidos implicados, en donde los habitantes tendrán que partici-

par de forma activa en la decisión sobre el cruce en sus tierras.

Info. Pág. 3

novedadesqroo

